

BOLETÍN DE PRENSA No. 040 ->>

En recorrido de autoridades universitarias y del estado se ponen también en marcha el Centro de Gestión del Diseño y la Bóveda Jesús F Contreras.

Con el banderazo de inicio a la construcción del Campus Sur de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, comenzó el recorrido por diversas obras de infraestructura que realiza la UAA con el objetivo de seguir brindando educación de calidad e incrementar su oferta de espacios para los jóvenes de la entidad, esta gira de trabajo fue encabezada por el rector Mario Andrade Cervantes, el Gobernador del Estado, Carlos Lozano de la Torre, autoridades de la institución y de los tres poderes de gobierno.



Luego de haber concluido todos los trámites legales y obtenido el permiso de la SEMARNAT para poder llevar a cabo la edificación del nuevo campus, en esta gira se iniciaron los trabajos para construir en una primera etapa un centro académico.

Tres módulos de aulas y un laboratorio, con una inversión de casi 55 millones de pesos, para poder albergar a los primeros alumnos que ingresarán en el mes de agosto próximo en 5 diferentes programas educativos, según lo anuncio en esta gira el rector, Mario Andrade Cervantes.

Comentó que paralelamente se trabaja dentro de la universidad en la planeación de estas nuevas carreras que irán encaminadas al desarrollo de la tecnología, así como a la rama financiera y de negocios; estos planes serán sometidos a las instancias universitarias para que se aprueben los nombres de las carreras, así como sus contenidos en el seno del H. Consejo Universitario. Finalmente destacó el compromiso y la sensibilidad del Gobernador para el apoyo a la educación que es el motor que mueve el desarrollo de la sociedad.

Por su parte el Jefe del Ejecutivo, aseguró que por su prestigio y calidad en Aguascalientes se impulsó un nuevo campus de la Universidad Autónoma como el proyecto más viable para la formación de miles de jóvenes, respondiendo a la demanda de educación superior creciente en la entidad, que obligaba a promover nuevos espacios.

Dentro de este recorrido de infraestructura, se realizó una visita de supervisión en el Bachillerato Oriente de la UAA, en donde se pudo constatar un avance importante en las obras de construcción que estarán concluidas para marzo de este año, permitiendo en el mes de Agosto el ingreso de 450 nuevos alumnos que se sumarán a los 180 que actualmente cursan el segundo semestre.

En este evento, el rector Mario Andrade destacó que la Universidad incrementará en tan sólo un año su matrícula en casi mil alumnos, tomando en cuenta el Campus Sur y el ingreso de Bachillerato Oriente, lo que responde la creciente necesidad de espacios por parte de los jóvenes de Aguascalientes.

Explicó que en el plantel oriente de la UAA se invertirán en total más de 56 millones de pesos, construyendo una superficie de más de 7 mil metros cuadrados que incluyen 3 módulos de aulas, un edificio de laboratorios, el área administrativa, auditorio, biblioteca, estacionamientos y zona deportiva.

Posteriormente en este recorrido, se realizó la inauguración del Laboratorio de Gestión del Diseño, espacio que se encargará de albergar a los mejores alumnos y académicos para la creación de marcas y productos para la sociedad, además del desarrollo de prototipos y modelos para empresas especializadas; este laboratorio se invirtieron 9 millones de pesos para su edificación, cuya superficie total asciende a más de mil metros cuadrados.

El recorrido de infraestructura continuó en la Bóveda del Archivo Histórico, Jesús F. Contreras, un espacio dedicado a la conservación, resguardo y consulta de material que perteneció al maestro F. Contreras y que fue donado por su familia. En este lugar adaptado especialmente para evitar el deterioro de los documentos antiguos estará abierto para consulta por parte de investigadores, académicos y alumnos; además de que será un lugar de resguardo de otras colecciones que requieran un tratamiento especial. En este edificio se invirtieron más de 2 millones de pesos.

Como parte de un compromiso con la comunidad universitaria y especialmente con los alumnos, el rector, Mario Andrade puso en marcha también la construcción del Gimnasio Universitario, que vendrá a reforzar las actividades deportivas, este edificio tendrá un costo de 4 millones 800 mil pesos, en una superficie de 450 metros cuadrados.

Esta gira temática de infraestructura concluyó con un evento en la reserva ecológica Arroyo Seco, que forma parte ya del Centro de Ciencias Agropecuarias de la UAA, cuya finalidad es la conservación y estudio de la flora y fauna endémica, investigación y vinculación con diversos sectores sociales; en este evento se ofreció también una explicación de los trabajos que se realizan en la Posta Zootécnica, con la finalidad de dar a conocer el desarrollo de productos y servicios de este Centro.